

# 129 ANOS DAN MUCHO QUE HABLAR EL ADELANTO

DE SALAMANCA

VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2012 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.960 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,30 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros), Resto España 1,10 euros

Este domingo, por solo 1 € el DVD

LA DELGADA LÍNEA ROJA



Consigue el jamonero y set de cuchillos

MÁS INFORMACIÓN EN PÁGINA 76



## El Gobierno amplía el recorte de los presupuestos del Estado para eludir el rescate europeo

El pago de la deuda, al que se destinan 38.590 millones, y las pensiones, las únicas que suben Páginas 2 y 3

### La Junta apuesta por captar más turistas extranjeros en colaboración con el sector privado

La Junta apuesta por fortalecer la colaboración con el sector turístico privado con el objetivo de mejorar la posición de la Comunidad en el mercado internacional, favoreciendo así la llegada de más visitantes extranjeros según señaló ayer la consejera en los actos del Día del Turismo de Castilla y León. Página 7



Los estudiantes se familiarizan con los servicios y actividades que ofrecen la Usal y la ciudad Página 13

INFORMACIÓN. El rector de la Universidad de Salamanca visita uno de los expositores instalados en la feria de bienvenida a los alumnos. ALMEDA

## 7.000 alumnos en la fiesta de bienvenida

### La Salina hace un llamamiento a los alcaldes para que soliciten ya los Planes Provinciales

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, hizo ayer durante la celebración del pleno ordinario un llamamiento a los ayuntamientos que faltan para que soliciten las ayudas de los Planes Provinciales en un "año especial, preparado para que los consisto-

rios no tengan que poner ni un solo euro" ya que pueden utilizar para poner su aportación el dinero procedente del Plan Extraordinario aprobado por la Diputación. Este llamamiento fue hecho tras aprobar una nueva ampliación del plazo de presentación de las solicitudes

hasta el próximo día 4 de octubre, motivada por la falta de solicitudes de numerosos ayuntamientos de la provincia. El objetivo de este aplazamiento es que todos los municipios de la provincia puedan optar a los fondos procedentes de los Planes Provinciales. Páginas 22 y 23

**LIDER**  
El expresidente Pascual deberá devolver a la UDS 600.000 euros  
La cita con Hidalgo y el Consistorio sigue aún sin concretar

**SUCESOS**  
Detenido tras herir con una navaja a un taxista al que intentó atracar Página 60

El 112 priorizará la zona de Villarino tras el cierre de las urgencias médicas Página 24

**ADEMÁS...**  
**SANIDAD**  
Investigadores hallan una ruta clave en la metástasis del cáncer de mama 11  
**CÁMARA**  
Los fmer 12

**CASTILLA Y LEÓN**  
Menos de un tercio de los ayuntamientos ha alegado contra el modelo territorial es

Hoy en El Adelanto 88 págs.

SALAMANCA AL DÍA	2	CASTILLA Y LEÓN	65
OPINIÓN	4	ESPAÑA	66
PROVINCIA	22	INTERNACIONAL	67
SUCESOS	60	ECONOMÍA	68
CULTURA	61	LIDER	75
CAMPO	64	PEQUEÑOS ANUNCIOS	79

Hoy en fiestas...  
San Miguel de Valero

Hoy incluye...  
ESPECIAL ENSEÑANZA - páginas interiores  
La Venta - páginas centrales



# Bienvenidos a la Usal

Decenas de stands informativos, la Comida Solidaria y el Concierto de Bienvenida reúnen a cientos de estudiantes que tienen así su primera toma de contacto con los servicios y actividades que la Universidad y la ciudad ofrecen

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

El pabellón Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca se convirtió ayer, un año más, en el lugar de bienvenida para los estudiantes de la Usal, un espacio donde "reciben información sobre los distintos servicios de la Universidad, los de otras instituciones, así como de las diferentes asociaciones", explicó la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita.

Pita visitó la VI Feria de Bienvenida por la mañana, acompañada de la vicerrectora de Docencia, María Luisa Martín Calvo; la directora del Servicio de Orientación al Universitario, María Ángeles Recio; y la concejala de Juventud del Ayuntamiento de Salamanca, Gozo Merino. Por la tarde, fue el rector, Daniel Hernández Ruipérez el que se acercó hasta el campus Unamuno. Según informó la Universidad, más de 7.000 alumnos pasaron ayer por la Feria de Bienvenida.

Cristina Pita declaró que la feria se ha celebrado "prácticamente igual" que el año pasado, "porque quedamos muy contentos con su desarrollo. Se ha recuperado el zoco y hay una asociación más". En cuanto a las inquietudes de los estudiantes, la vicerrectora aseguró que "una vez que están aquí visitan todos los stand, aunque siempre hay algunos más llamativos u originales que llaman su atención", como por ejemplo, el rocódromo instalado por el Servicio de Educación Física y Deporte. El Consejo de Delegaciones, asociaciones de estudiantes como Une, CEA, Aeus o Mas Salamanca, servicios de la Universidad como el de Idiomas, Scope, Cursos Inter-



El rector, durante su visita a la Feria de Bienvenida.

ALMEIDA

nacionales, la Oficina de Cooperación y la Oficina Verde, e instituciones como la Junta de Castilla y León, el ECyL, la Diputación de Salamanca y los ayuntamientos de Salamanca, Zamora, Béjar, Ávila y Villamayor atendieron ayer a los alumnos desde las 12 a las 18 horas. También agrupaciones como la asociación juvenil Dreamland, la tuna, Electra Teatro aprovecharon para dar a conocer sus actividades.

Al margen de las actividades

dentro del pabellón, también se celebró una Comida Solidaria (bocadillo y bebida por dos euros) cuyos beneficios van destinados a proyectos de cooperación. "El año pasado hicimos 1.600 bocadillos y se agotaron. Este año, viendo cómo está el tiempo, hace más frío, hemos preparado 1.500", dijo Cristina Pita.

A la misma hora de la comida, a las 14 horas, también se celebró en el exterior el Concierto de Bienvenida, en el que los protago-

nistas fueron los grupos No Cantes Victoria y Dave Dagomsa, los ganadores de la última edición del Concurso de Grupos Musicales que organiza el Vicerrectorado de Estudiantes e Inserción Profesional.

Junto a todo lo anterior, y contestando correctamente a cinco preguntas relacionadas con la Universidad, la Oficina del VIII Centenario sorteó un viaje a París para dos personas, con gastos de avión y hotel, entre los alumnos participantes en el concurso. ■